

BAB II

FAKTA HUKUM DAN IDENTIFIKASI FAKTA HUKUM

1. Fakta Hukum

Fakta hukum adalah fakta-fakta yang mempunyai dampak hukum. Dampak hukum tersebut ialah:

Pada tahun 2020 silam pelaku bernama Rinaldi berusia 16 tahun adalah seorang siswa di SMAN 5 Kota Sukabumi, dan pelaku mempunyai teman sekelas yang bernama Bobby, lalu Rinaldi mengajak Bobby untuk bekerja sama.

Kemudian pelaku Rinaldi menjelaskan siapa dirinya ternyata ia adalah seorang pengedar (penjual) narkotika jenis golongan *opioid* narkotika ini adalah golongan obat yang berasal dari, atau meniru, bahan alami yang ditemukan pada tanaman *opium poppy*. *Opioid* bekerja di otak untuk menghasilkan berbagai efek, termasuk pereda nyeri dan Rinaldi juga menjual tembakau berjenis sintesis (sinte) narkotika ini termasuk narkotika jenis baru atau *new pshychoactive substance* (NPS). Tembakau sintesis ialah tembakau yang sudah disemprot sintetik atau senyawa dari kimia ganja yang telah dilarutkan dengan zat kimia. Nps dapat menghasilkan efek yang sama dengan zat narkotika yang sudah ada.

Lalu Bobby ditawarkan sebagai kurir oleh Rinaldi agar penjualan lebih cepat dan praktis. Kemudian Bobby menyetujui dan melaksanakan tugasnya tersebut karena penghasilannya lumayan untuk seumuran dirinya. Kerja sama ini sudah berjalan berbulan-bulan, lalu disuatu ketika pada saat proses *cod (Cash Or Delivery)* antara pelaku Bobby dan pembeli yang bertempat di wc belakang sekolah

Kemudian ada seorang siswa yang bernama Adit melihat proses terjadinya jual beli tersebut, dan Adit pun tidak mengetahui bahwa yang dijual belikannya itu adalah narkoba. Kemudian ketika selesai bertransaksi antara Bobby dengan pembeli. Adit pun menghampirinya dan menanyakan apa yang Bobby lakukan, kenapa sembunyi-sembunyi seperti itu dan kenapa kamu melakukan hal seperti ini lalu Bobby pun bercerita dari siapa bandarnya dan kenapa ia mau menerima pekerjaan seperti ini. Setelah selesai berbincang antara Adit dengan Bobby.

Adit pun kembali ke kelas lalu duduk kembali disamping teman sebangkunya yang bernama Aldi. Lalu Adit pun bercerita kepada siswa bernama Aldi apa yang telah dilihatnya dan yang terjadi ketika Adit pergi ke wc. Karena keduanya bingung apa yang harus dilakukan tersebut terhadap tindakan yang dilakukan Bobby dan Rinaldi maka pada akhirnya Adit dan Aldi teman sebangkunya tidak menemukan adanya titik terang terhadap kasus tersebut.

2. Identifikasi Fakta Hukum

Identifikasi Fakta Hukum Yang Terdapat Dalam Memorandum Ini Adalah:

- a. Apakah tindakan siswa SMAN 5 Kota Sukabumi yang bernama Rinaldi dan Bobby dapat dikategorikan melanggar Undang-undang Nomor 35 tahun 2009 tentang Narkoba?
- b. Bagaimana langkah-langkah dan Upaya apa yang dapat dilakukan oleh kepala Sekolah SMAN 5 Kota Sukabumi terhadap siswa yang bernama Rinaldi dan Bobby siswa SMAN 5 Kota Sukabumi sehubungan dengan hal mengedarkan narkoba di lingkungan sekolah?

- c. Bagaimana solusi kedepannya agar lingkungan sekolah SMAN 5 Kota Sukabumi terbebas dari peredaran narkoba?